

ABSTRAK

KINERJA ANGGOTA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH (DPRD) KOTA BANDAR LAMPUNG DARI PARTAI GOLKAR

Oleh

Irwan Zaini

Guna mendukung program partai Golkar Kota Bandar Lampung, kinerja yang baik sangat penting dilakukan oleh Anggota Dewan dari Partai Golkar sebagai perantara partai dalam mengajukan program partai diparlemen untuk dijadikan sebuah kebijakan.

Kinerja merupakan gambaran mengenai suatu hasil kerja yang dicapai oleh seseorang atau sekelompok orang dalam suatu organisasi, mengenai tingkat pencapaian pelaksanaan baik kegiatan, program ataupun kebijakan sesuai dengan wewenang dan tanggung jawab masing-masing dalam mewujudkan sasaran maupun tujuan organisasi. Diduga permasalahan yang muncul sehubungan dengan kinerja anggota dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) kota bandar lampung dari partai golkar dalam memperjuangkan program partai adalah belum terealisasinya program partai untuk menjadi sebuah kebijakan, disebabkan kurangnya pemahaman anggota dewan terhadap masalah yang terdapat dalam program tersebut, anggota dewan dari Partai Golkar Kota Bandar Lampung tidak bisa menjelaskan kepada anggota dewan dari

partai lain bahwa program tersebut lahir dari masyarakat dan untuk kepentingan masyarakat. Permasalahan tersebut akan berpengaruh terhadap kinerja anggota dewan perwakilan rakyat daerah (DPRD) Kota Bandar Lampung dalam memperjuangkan program partai.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui kinerja anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bandar Lampung dari Partai Golkar dalam memperjuangkan program partai. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan tentang suatu keadaan secara obyektif pada kondisi yang alamiah terhadap situasi dalam hal ini yaitu karakteristik dalam suatu deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antara fenomena yang akan diselidiki, untuk menggambarkan kinerja anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) dari Partai Golkar dan kendala-kendala yang dihadapi dalam mendukung program Partai Golkar Kota Bandar Lampung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Kinerja Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bandar Lampung dari Partai Golkar dalam memperjuangkan program partai yaitu, Pertama, Pembuatan Kartu Tanda Penduduk dan Kartu Keluarga Gratis terhadap Masyarakat. Kedua, JAMKESMASDA, dan Ketiga, Peminjaman Modal Usaha kepada masyarakat secara keseluruhan belum sepenuhnya mencapai hasil dari sasaran atau target yang telah ditetapkan dan masih menemukan kendala-kendala didalam pelaksanaannya.